
PODER LEGISLATIVO 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

Caçapava do Sul - RS - Capital Farroupilha 

Indicação n°: 

Auto ria:Ve read or Antonio Almeida Filho (Lelo) - MDB 

"Indica ao poder executivo municipal a retomada 
da linha de onibus Caieiras/Caçapava pela 
dificuldade dos moradores daquela região em se 
deslocar até a cidade , necessário esse transporte 
devido a densidade demografica daquela 
localidade, bairro - Caieiras" 

Senhor Presidente, 

Senhores (as) Vereadores (as). 

Vereador infra signatário, membro efetivo desta Colenda Casa das Leis. 

Após tramitação regimental, vem indicar a retomada de uma Linha de onibus 
Caieiras/Caçapava. 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se a presente indicação devido a inúmeras reivindicações dos 
runícipes em nosso gabinete.É necessário que o Poder Executivo Municipal realize 
litação para a retomada dessa linha, pela dificuldade dos moradores da região em se 
csIocar para a cidade , trata-se de uma localidade com média densidade demografica, 

SE~pnde existe areas industriais, comunidade local postula a reativação dessa linha. 

SALA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E SILVA, 25 DE JANEIRO DE 2021. 

Ver: Afio Almeida Filho - (Lelo).- MDB 
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